

キッズ料理教室 ～コロッケバーガーを作ろう～ 8月2日(水) 9:30～ 櫛田地区市民センター 2階 調理室
三世代CCリング大会 9月3日(日) 8:30～開会式 9:00～試合 掃水小学校 体育館

地域振興部や体育部、そして自治会の夜店担当の皆さんが朝から準備して頂いたおかげで、いつもは子ども達が元気にボルを追いかけているグラウンドが、見事な夏まつりの会場となりました。そして、夜店や提灯に灯りがつくと、いよいよ夏まつりの始まりです。

花火や抽選会などの楽しい企画に加え、新しくアンケート調査のコーナーが設けられました。アンケートをご協力頂いた皆様の貴重なご意見をもとに、より良い夏まつりを地域のみんなで作つてゆきたいと思っております。

又、安全に夏まつりを楽しめるよう、櫛田駐在、櫛田消防団

7月29日(土)、掃水小学校のグラウンドで恒例の一大イベント夏まつりが賑やかに開催されました。

地域振興部や体育部、そして自治会の夜店担当の皆さんが朝から準備して頂いたおかげで、いつもは子ども達が元気にボルを追いかけているグラウンドが、見事な夏まつりの会場となりました。そして、夜店や提灯に灯りがつくと、いよいよ夏まつりの始まりです。

掃水夏まつり たより

平成29年8月1日
掃水まちづくり協議会
133号



の警備やゴミステーションの担当の皆さん、そして運営に関わって下さった部員や自治会の皆さんのおかげで、今年も素晴らしい夏まつりとなりました。



7月4日(火)、環境美化部で花の苗植えが行われました。
環境美化部（山本昌彦部長・
部員11名）は、掃水小学校4年生対象のリサイクルセンター見学や夏まつりのゴミステーションの運営、柳田川クリーン作戦など自然環境保全やごみの減量に関わった活動と共に、花づくり等で豊かな環境づくりを目指しています。

今回も、地域に設置されたプランターを回収し、腐葉土などを混ぜて古い土を再利用する土作りから始まり、新しい花の花壇にも約70の植えられ、サルビア（赤）からポーチュラカ（黄）への綺麗なグラデーションが楽しみです。



『地域の元気応援事業』（松阪市地域づくり連携課）に、掃水まちづくり協議会が応募し、書類による一次審査、そして公開プレゼンテーションの二次審査を勝ち抜き、見事地域力アップの交付金を採択されました。

『地域の元気応援事業』とは、住民協議会の自立した地域づくりを応援し、その活動をさらに発展させることで、地域における元気を市全域に波及させることを目的とした事業で、地域の個性を活かした企画を提案し、審査で選ばれた住民協議会に対し交付金が加算されます。

今回、掃水まちづくり協議会が提案した『しょんがい三角さん』で育む郷土愛は、平成26年度に、同じく元気応援事業で採択された「歴史散策マップ」や道標、そして「歴史散策ガイド」の次のステップになるもので、昨年の夏まつりに団扇と共に盆踊りでデビューした「しょんがい三角さん」を、今年は揃いの法被を着て掃水地区、そして広くは松阪内外に伝えるための手段として企画されました。

又、これを機に踊り手や太鼓の叩き手の後継者を募つていきたいので、皆さんのご協力をお願い致します

『地域の元気応援事業』（松阪市地域づくり連携課）に、掃水まちづくり協議会が応募し、書類による一次審査、そして公開プレゼンテーションの二次審査を勝ち抜き、見事地域力アップの交付金を採択されました。

『地域の元気応援事業』とは、住民協議会の自立した地域づくりを応援し、その活動をさらに発展させることで、地域における元気を市全域に波及させることが目的とした事業で、地域の個性を活かした企画を提案し、審査で選ばれた住民協議会に対し交付金が加算されます。

今回、掃水まちづくり協議会が提案した『しょんがい三角さん』で育む郷土愛は、平成26年度に、同じく元気応援事業で採択された「歴史散策マップ」や道標、そして「歴史散策ガイド」の次のステップになるもので、昨年の夏まつりに団扇と共に盆踊りでデビューした「しょんがい三角さん」を、今年は揃いの法被を着て掃水地区、そして広くは松阪内外に伝えるための手段として企画されました。

「元気応援事業」
見事採択!!

三世代CCリング大会開催!!

～小学生から高齢者まで幅広い年齢の方が参加できる楽しい輪投げのゲーム～

②9月3日(日) 8:30~ (9:00~開始)

②掃水小学校体育館

※各世代の選手でチームを作り、
地区対抗で対戦します。

皆さん、応援よろしくお願いいたします!!

